

En Cuba lamentan muerte de artista del Cirque du Soleil



La Habana, 19 mar (RHC) El Circo Nacional de Cuba lamentó la muerte del artista del Cirque du Soleil Yann Arnaud, ocurrida este fin de semana tras sufrir una caída en una presentación en la ciudad estadounidense de Tampa, Florida.

Arnaud, de 38 años, y su compañero Pawel Walczewski realizaban una compleja rutina aérea en la que se balanceaban sobre el escenario sostenidos por una cuerda cuando se desplomó sobre el escenario desde una altura de unos cuatro metros.

Inmediatamente recibió asistencia de un equipo médico que atendió sus lesiones y fue transportado al Hospital General de Tampa, pero finalmente falleció.

El Circo Nacional de Cuba lamenta profundamente éste suceso y envía sus más sentidas condolencias a familiares y amigos de Arnaud, así como a la prestigiosa compañía de espectáculos, Cirque du Soleil, señala el comunicado.

Veterano artista de la compañía, Arnaud compartió horas antes en su cuenta de Instagram la emoción por la presentación junto a Walczewski en el espectáculo.

Después de tanto trabajo, entrenamiento y puesta en escena, nuestro acto de dúo de correas finalmente estará en el show de esta noche', comentó en su post el trapecista nacido en Francia pero radicado en Estados Unidos.

Toda la familia del Cirque du Soleil está conmocionada y devastada por esta tragedia. Yann había estado con nosotros durante más de 15 años y era querido por todos los que habían tenido la oportunidad de conocerle', dijo en un comunicado el director ejecutivo del Cirque du Soleil, Daniel Lamarre.

El trágico accidente no es el primero que ensombrece el trabajo de la compañía, en 2013 uno de sus integrantes murió al caer desde 15 metros de altura, y tres años después otro de sus miembros falleció a causa de un accidente no relacionado con espectáculo alguno.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/157854-en-cuba-lamentan-muerte-de-artista-del-cirque-du-soleil>



Radio Habana Cuba